



Cliché A : Faille dans les sablières de Saint-Etienne-de-Crossey (Isère).

Clichés B et C : Failles dans les sablières d'Essert-Romand (Haute-Savoie).

Il s'agit d'un spectaculaire groupe de failles parallèles « en escalier », avec rejets élémentaires de l'ordre du mètre. Elles passent sur une courte distance (cliché de détail C) à des flexures fort bien dessinées.

Ces accidents, dont l'origine exacte serait à rechercher par une étude plus précise, affectent un cône de déjection post-wurmien (*agl* de la feuille Thonon au 1/80 000^e, 2^e éd.) formé en rive gauche de la Dranse de Morzine.

La carrière où a été prise la photo est située au départ de la route de Graidon, 1 km environ de son embranchement sur la route Thonon-Col des Gets.